

Familienfeier endet mit Spendenwahnsinn

Am 26. Juli 2025 verwandelte sich der Hof von Michael Tallen in Dalum in ein fröhliches Festgelände: Die Familien Rothlübbers, Hölters und Tallen hatten gemeinsam mit Freunden zur großen Sommerfeier eingeladen – und das unter einem besonderen Motto: „**Spenden für einen guten Zweck**“.

Ab 13:30 Uhr fanden sich rund 110 Erwachsene und 35 Kinder ein, um einen unvergesslichen Tag miteinander zu verbringen. Für beste Stimmung sorgte die Band AOR, in der auch Mitorganisator Albert Rothlübbers selbst mitspielt. Bei kühlen Getränken, leckerem Grillfleisch und bestem Sommerwetter wurde zu Oldies der 60er, 70er, 80er und 90er Jahre gesungen, getanzt und ausgelassen gefeiert.

Auch die kleinen Gäste kamen voll auf ihre Kosten: Eine Hüpfburg, eine bunte Candy-Bar und viele Spielmöglichkeiten machten den Tag für sie zu einem besonderen Erlebnis.

Doch neben Musik, Tanz und Geselligkeit stand vor allem eines im Mittelpunkt: das Sammeln von Spenden für die **Elterninitiative Kinderkrebs Emsland, Grafschaft Bentheim und Umgebung e.V.**

Mit einer spontanen Büchsensammlung begann der „Spendenwahnsinn“, der sich im Laufe des Abends immer weiter steigerte. Schützenkönige der Vereine St. Hubertus und St. Barbara Dalum schlossen sich zusammen und legten eine größere Summe drauf, viele Gäste öffneten noch einmal großzügig ihre Sparstrümpfe – Beträge zwischen 100 € und 1.000 € kamen auf diese Weise zusammen.

Am Ende konnte ein beeindruckender **Gesamtbetrag von 6.000 €** gesammelt werden – nach Abzug aller Kosten. Vertreterinnen der Elterninitiative Kinderkrebs Emsland, Annelene Ewers und Annette Rosen, waren ebenfalls anwesend und berichteten den Gästen eindrucksvoll, wie wichtig jede Spende ist und wofür sie konkret eingesetzt wird.

Ein besonderer Dank gilt Ralf Dall, der nicht nur einen Kühl- und Toilettenwagen, sondern auch mehrere Sonnenschirme sowie die Hüpfburg zur Verfügung stellte. Ebenso geht ein Dank an Laurenz Marien, der das Fest mit köstlichem Grillfleisch unterstützte. Für eine schöne Überraschung sorgte zudem eine Dalumer Clique, die mit dem Planwagen vorbeikam und spontan einen Spendenscheck überreichte.

Die Organisatoren Michael Tallen und Albert Rothlübbers zeigten sich überwältigt von der Großzügigkeit aller Beteiligten: „**Wir möchten uns bei allen Gästen, Unterstützern und Spendern von Herzen bedanken. Gemeinsam haben wir gezeigt, dass Feiern und Helfen wunderbar zusammenpassen.**“



zufriedene Gäste



ausgelassene Stimmung



Otto, Albert und Ralf - „AOR“



Hüpfburg für die Kinder



Annette Rosen und Annelene Ewers



Überraschungsgäste vom Planwagen



LIVE-Musik von „AOR - Partyband“